
ロータリーソング「奉仕の理想」 
ゲスト： なし

第２１３１回例会報告議事録
日時　２１年１１月２４日（火曜日）
場所　ホテル　マークワン　我孫子
時間　１２：４５点鐘

塩毛会員（代行）出席報告
出席率７１.４％

　インフルエンザが流行っていますので、皆さんご注意なさってください。
１２月１日に年次総会があります。新年度の役員の方を発表します。
１２月の第一例会は卓話がなく、終わった後すぐに行います。
１１月２９日に柏西ＲＣの３５周年祝賀会に、我孫子から８名出席します。
宜しくお願いします。
　先週、例会後、麗沢大学で租税法の講義を１時間半して参りました。
１５０人位でしたが、前の方に留学生の方もいて熱心に聞いていました。
　課税権力は税務署にはなく、法律にあります。税務署が「この税金はいく
らなんですよ」というのは間違っているということをお話ししました。

　日本は欧米とは違い確定決算主義です。私は中央大学で会計を学び税理士になりましたが、最
近は法学部を出て税理士になる方も多いそうです。時代の変化を感じます。

上村会長会長挨拶

　小委員会の安川委員長よりＧＳＥ来訪チーム受入が無事成功したとお
礼が来ております。千葉新報に、木更津ＲＣに行った時の、市長訪問、
邦楽に触れた事等が載っております。
　予算が１０分区で２８，７４２円余ったそうですが、改めてどういう形で
戻すかは会長・幹事会で決めさせて頂きたいと思います。
　来年、我孫子がホストクラブのＩＭがあります。
　ＮＥＣのグリーンロケッツのジェネラルマネジャーの細谷氏への依頼を
和上会員へお願いしております。

丸田ガバナー補佐幹事第１０分区より

　１２月９日に家族例会があります。場所が決まり次第、ファックスいたします。
ぜひ、大勢のご参加をよろしくお願い致します。
　ゴルフの方は現在１０名参加予定です。

野田親睦委員長親睦活動報告

・例会変更のお知らせ
 ・流山ＲＣ １２月１９日（土）クリスマス例会
  １２月２４日（木）振替休会に変更
  １２月３１日（木）定款により休会　　　　　　　

１２月９日に「アンダンテ」という映画の試写会のご案内が来ています。
柏の方が原作者だそうです。音楽に行き詰まった人が農業にかかわりながら人間性
を磨いて行くという話だそうです。

立野幹事幹事報告

箏に触れ、市長訪問等　
木更津ＲＣ等接待　米国の研究グループ

　国際ロータリー第２７９０地区、（千葉県内）主催の「研究グループ交換（Ｇｒｏｕｐ Ｓｔｕｄｙ 
Ｅｘｃｈａｇｅ＝以下ＧＳＥ）プログラム」がこのほど実施され、千葉県と姉妹県州の提携をしてい
る米国ウイスコンシン州から５人が１０月１６日に来日、県内各地を訪問するなかで２７日から３１日ま
で房総エリアを訪れた。
　一行はこの間、君津地域のホストファミリー宅に滞在し、木更津ＲＣ（小安洋司会長）木更津東
ＲＣ（坂井健治会長）、勝浦ＲＣの例会に出席して卓話を行ったほか、地元企業・学校などを訪問
して交流を深めた。
　ＧＳＥプログラムとは、事業や専門職経験の浅い２５〜４０歳の男女に、受入国の文化や職業な
どを提供するもので、滞在費などは地元ロータリアンが負担している。
　今年度の来訪者は、米国ウイスコンシン州から４人のＧＳＥメンバー（男女各２人）とリーダーの
ロータリアン１人（男性）。２７日には新日本製鐵（株）君津製鐵所を見学、２８日には木更津東Ｒ
Ｃの例会出席、富津火力発電所を見学したほかメンバー５人がそれぞれの職業に関連した地元企業
を訪問して職業研修を行った。
　２９日には木更津第一中学校で開催された、木更津ＲＣの移動例会「邦楽スクールコンサート」
に特別ゲストとして参加した。生徒と共に日本の伝統文化を代表する箏や尺八の調べを堪能し、箏
の体験演奏では『さくらさくら』の一節を箏奏者の溝口五百子さんや松本ひろみさん、尺八奏者・
渡辺淳氏などの手解きを受けながら弾き、奥深い音色に感銘を受けていた。またこの日は東京湾ア
クアライン・海ほたるを見学したほか、木更津市役所の水越勇雄市長などを表敬訪問、親しく情報
交換を行った。

新千葉新聞社の記事
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　卓話の前に、米山にたくさんの寄付金をありがとうございました。
今月２７日から来月の１日まで、スリランカに行って参ります。
　少林寺拳法を教えていた門下生がスリランカで道場を開いたのですが、道
場と言っても、電気も窓ガラスもないような蒸し風呂みたいな道場だったので、
私の方で積み立てをして、集まったら又来ると話しており、３００万程たまった
ので行きます。
　スリランカには５回程行っています。
１９４８年頃まではイギリス領でした。１９７２年にスリランカになりました。「光
り輝く島」という意味です。

　面積は北海道の８割程の島です。島の中央より少し下に２,５２４メートルのピドゥルタランガラ山が
あります。雨上がりの朝見た風景は、空がブルー、周りが全部グリーンでした。
　日本からはノンストップで９時間位かかります。今度はバンコク経由で１１時間かけて行きます。
　気候は熱帯性モンスーン気候で、一年中２５〜３０度くらいです。
　時差は３時間くらいです。
　民族はシンハラ人が７割位、インドから渡って来たタミル人が２割位、イスラムのムーア人等がいます。
　ポヤ・デーというのがあり、仏教寺院へ行く日で、その日はアルコール禁止です。
　産業はセイロン紅茶、天然ゴム、ココナツ、宝石等があります。
　食事はカリーが主です。
　世界遺産は、アヌラダープラ、ポロンナルワ、キャンディが三角地点と呼ばれ、遺跡がたくさんあ
ります。シンハラジャは森林保護区になっています。アヌラダープラには洞窟の中に寝釈迦があります。
シーギリヤには岩の上にお城があります。ダンブラにも寝釈迦があります。

志賀会員卓話

***************************************
事務局への連絡は下記へお願いします　
TEL : 04-7137 - 2211
FAX : 04-7137 - 2212
メールアドレス　　abiko-rc@aria.ocn.ne.jp
***************************************

ロータリーの友　事務所へのメールは
web@rotary-no-tomo.jp

同　ホームページ　アドレス　
www.rotary-no-tomo.jp

ニコニコＢＯＸ
お名前 メッセージ 金　額

志賀会員 スリランカに行ってきます。 ２,０００円　
野田会員 ３連休、旅行に行きました。 １,０００円　

当 日 計 ３,０００円　
今期累計 １７３,５６０円　

来月いっぱいで今年度半分が過ぎようとしています。
推薦者の候補を一人一名、ぜひともお願いします。

小池会員選考・増強委員長会員選考・増強委員会報告


